
Protokoll der StuKo-Sitzung vom 17. Oktober 2016 
vom StuKo bestätigt: 07.11.2016
Sitzungsleitung: Matti Drechsel (StuKo-Vorstand – A + U)
Protokoll: nach Vorlage Kurzprotokoll von Maximilian Wunsch erstellt 

StuKo Mitglieder
stimmberechtigt anwesend nicht anwesend
Delegierte FsR A + U Matti Drechsel - Vorstand

Tillmann Gebauer
Zeno Schnelle

Dima Meiqari, entschuldigt 

Delegierte FsR B Maximilian Wunsch - Vorstand
Peter C. Kersten

Ilia Sannikow
Michael Müller

Delegierte FsR K + G  Anna Gillian Fletcher - Vorstand
Ronny Haberer

Christian Wiegert - entschuldigt
Ioannis Oriwol - entschuldigt

Delegierte FsR M Johanna Siegemund – Vorstand, entschuld. 
Anne Schultka
Margitta Wolter
Benedikt Vogler

beratend anwesend nicht anwesend
SenatorInnen FsA  + U Constanze Ackermann

FsB Maximilian Vogler
Fs K + G Tino Schult
FsM Benedikt Kaiser

ReferentInnen Hochschulpolitik /KTS  Torsten Zern 
Stellv. n. N.

                        Politische Bildung Lisa Böhm
Stellv. Carlotta Aubenque
Kulturförderung Nora Gersie
Stellv. n. N.

                        Kulturveranstaltungen Georg Müller
                        Stellv. Udo Nauber
                        Finanzen Paul Debus
                        Stellv. Martina Mellenthin Filardo
                        Initiativenkoordination Katharina Bartolomäus
                        Stellv. Sophia Dubbert
                        Infrastruktur/Haus Frederik Sukop
                        Stellv. Christian Wiegert
                        Infrastruktur/IT Martin Tippmann

Informationsverbreit. Dirk Slawinsky
Stellv. Philipp Wartenberg
Bauhaus Internationals n. N.

                        Stellv. Dorit Fauck
                        Mobilität n. N.

n. N.
                        Projekt EINS Udo Nauber

Sebastian Altmann
                        Regenbogen n. N. Maximilian Müller

Geschäftsführerin StuKo   Sabine Schmidt - entschuldigt

Gäste          Name
Nowak, Almut
Florian, Sofia
Mc Calla, Muriel 
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TOP 0      Formalia [Beschlussfähigkeit, Tagesordnung, Vorstellungen]
Da die ursprünglich vorgesehene Redeleitung wegen Krankheit ausgefallen ist, übernimmt Matti 
Drechsel spontan diese Aufgabe und eröffnet die Gesprächsrunde, die mit einem personellen 
Wechsel beginnt. 
Peter Kersten, leider nicht persönlich anwesend, tritt als neuer Delegierter der Fachschaft B die 
Nachfolge von Rebecca Schwarz an, die ihren Rücktritt von allen Gremien erklärt hat. 
Beschlussfähigkeit ist mit 10 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern und der Anwesenheit aller 
Fakultäten gegeben, Änderungs- bzw. Ergänzungswünsche zur vorliegenden TO können angemeldet 
werden.

Tagesordnung für die StuKo-Sitzung am Montag, 17. Oktober 2016
Sitzungsleitung: Zeno Schnelle [StuKo-Mitglied – A + U]
Protokoll: Magdalena Engert
Kurzprotokoll: Maximilian Wunsch
Verpflegung: Dima Meiqari 

TOP 0      Formalia [Beschlussfähigkeit, Tagesordnung, Vorstellungen] 
 neue Delegierte/Mitglieder  → Peter C. Kersten, Nachfolge von Rebecca M. Schwarz
 Beschlussfähigkeit 
 Tagesordnung 

TOP 1      Protokoll
 Bestätigung des Protokolle von den StuKo-Sitzungen am 27.06. und 11.07.2016

TOP 2      Beschlüsse und Informationen des Vorstandes
Beschlüsse
 [B 124 - 2016] vom 13.07.16
       Förderung des Projektes „Schlaf, oder was ich sonst so nicht mache“ mit der beantragten  
       Summe von 250 €, die zweckgebunden für anfallende Materialkosten zu verwenden sind
 [B 125 - 2016] vom 13.07.16
      Förderung des Projektes „Identy Re-Wired“ mit einer Summe von 100 € aus dem
      Kulturfördertopf vom StuKo, deren Verwendung für StuKo-Technik bestimmt ist
 [B 126 - 2016] Umlaufbeschluss August 2016
        Erstattung der vom Lucia Verlag beantragten Kosten in Höhe von 188,84 € aus dem Topf der

                                    Initiative für den erstellten Katalog
 [B 127 - 2016] Umlaufbeschluss August 2016

             Catering zur Mouvielounge entsprechend dem Angebot der Mensa durch Katharina
             bestellen lassen. Das Ganze mit dem Hinweis auf Förderung in Höhe von 400 € durch das
             DSL und einen Beitrag in Höhe von 1/5 der StuKo-Kosten durch den StuRa der HfM

 [B 128 - 2016] Umlaufbeschluss September 2016
             Die Empfehlung, Anton Brokow-Loga als studentische Hilfskraft beim DIB für die DAAD-
             Welcome-Stelle Studienvorbereitung einzusetzen, wird vom StuKo unterstützt bzw. bestätigt

 [B 129 - 2016] Umlaufbeschluss September 2016
             Die Empfehlung, Luisa Geldbach als studentische Hilfskraft beim DIB und als Nachfolgerin von

       Marie Kötterheinrich für die DAAD-Welcome-Stelle Vernetzung Geflüchtetenarbeit einzusetzen,
       wird vom StuKo unterstützt bzw. bestätigt
 [B 130 - 2016] Umlaufbeschluss Oktober 2016

              Entsendung von Maximilian Vogler als studentischen Vertreter der Fakultät B und Nachfolger
              von Sarah Weiner in den Senat der BUW

 [B 131 – 2016] vom 06.10.16
              Dem Fs-Rat A + U wird ein Projektvorschuss über 425,73 € gewährt, dessen Rückzahlung bis 
               zum 16.12.2016 befristet ist.

Informationen
 Gesprächsrunde mit Prof. Speitkamp am 13.10.16
 Gesprächstermin Rektorat u. StuKo für 26.10.16, 15:30 Uhr, bestätigt → Themen?
 Rebecca Schwarz hat Rücktritt aus allen Gremien erklärt (Mensa, StuKo usw.) → 

Nachbesetzung Mensa-AS
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TOP 3             Vorstellung und Wahl Vorstand/ReferentInnen/Delegierte
 AS Forschung und Projekte → Freya Probst (FsR A + U) → Nachbesetzung Johanna Bänsch
 AS Forschung und Projekte → Muriel McCalla steht wieder zur Verfügung, löst Maik Voit ab
 AS Studium und Lehre → Delegierung Sofia Florian (FsR A + U)

TOP 4      Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen
 Senat v. 05.10. + Sondersitzung vom 07.09.16
 Frederik Sukop → Planung Außenanlagen VdV-Gebäude - M 18 und Come Together
 Ref. HoPo/KTS → Semesterticket – 3. Gespräch SPNV

P A U S E

TOP 5      Beschlussanträge Vorstand
 x

TOP 6      weitere Beschlussanträge
 x

TOP 7      Veranstaltungen, Termine, ÖA (Öffentlichkeitsarbeit)
 Veranstaltungen:

- Runder Tisch mit soziokulturellen Einrichtungen/Institutionen Weimars
- Auswertung Ersti-Woche/künftige Orga
- Cafe-Schichteinführung

 Termine:
- 07. + 08.11.16, jeweils 19:00 Uhr – Ini-Sitzung
- 12.11.16 – 10:00 Uhr, Haushaltssitzung (wird möglicherweise am 13.11. fortgesetzt)
- Rechenschaft Initiativen – 31.10.16
- Renovierung M 18 – Treppenhaus u. Sitzungsraum → 22./23.10.

TOP 8      Sonstiges
 Allgemeines Statement des StuKos zu HS-Rankings → Erinnerung für die nächste Sitzung
 Evaluationsbögen → aus Sitzung vom 27.06.16
 c/kompass
 Gutscheine Careers Service

TOP x      ggf. nicht öffentlicher Teil
 x

TOP y      nächste Sitzung 
Vorschlag:  Mittwoch, der 02. November 2016, 15:00 Uhr  → Redeleitung:
                                                                                             → Kurzprotokoll:

        → Verpflegung:

   

 
Ergänzungen zur vorliegenden TO sowie Änderungen in zeitlicher Folge:

TOP 8, ergänzen        → Imma-Party [Tillmann Gebauer]
TOP 7 vor TOP 2
TOP 3 und TOP 4, nach TOP 7  

3



TOP 1  Protokolle

[Matti Drechsel] Antrag auf Bestätigung des Protokolls von der
Sitzung am 27.06.2016

[B 132 - 2016]
ja nein Enthaltung
5 0 5

- bestätigt -

[Matti Drechsel] Antrag auf Bestätigung des Protokolls von der
Sitzung am 11.07.2016 

[B 133 - 2016]
ja nein Enthaltung
7 0 3

- bestätigt -

TOP 7  Veranstaltungen, Termine, ÖA (Öffentlichkeitsarbeit)
Veranstaltungen:

Runder Tisch mit  soziokulturellen Einrichtungen/Institutionen Weimars
 Anna Fletcher berichtet über Idee und erläutert erkannte Probleme in M 18, 
      C-Keller,  Einrichtungen der Stadt Weimar (Links vs. Rechts vs. Geflüchtete,
      Aggressivität von Gästen)
 Udo Nauber würde laut Anne Redeleitung übernehmen
 Almut Nowack berichtet::
         - keine Security Firma im C-Keller, eigene Leute versuchen die Situation zu
           managen
         - viel männliche Geflüchtete in C-Keller aus Weimar und Apolda (Sunniten vs.
           Schiiten, Schlägereien u. Messerstecherei)
         - C-Keller-Mitarbeiter zeigen sehr viel Engagement in Kommunikation mit
           Flüchtlingen

19:28 Uhr, Muriel Mc Calla betritt den Raum

         - C-Keller und Stadt Weimar haben verschiedenste Probleme (Lärm, Geflüch-
           tete)
         - eigentliches Problem, zu wenig offene Einrichtungen in Weimar – alles
           konzentriert auf C-Keller
 Sofia Florian
       - Hinweis auf Einladung Stadtvertreter, damit  sie von diesen Problemen hören

   - Hinweis auf Referat für Politische Bildung
 Matti Drechsel
         - Hinweis, dass sich erst nur Vertreter der soziokulturellen Einrichtungen offen
           und in lockerer Atmosphäre gemeinsam der Problematik annehmen, erst 
           DANN mit Stadt reden
 Besprechung Orga
         - Udo Nauber macht Redeleitung
         - Struktur?  - in welchem Rahmen,
                           - welche Vereine? → nur mit student. Zusammenhang – StuKo,
                             s140, KTW, C-Keller, Kasseturm, Sven + Eisen      

                                                             (Falke, Reba, Schmale Handtuch), Gerber
                           - wie viele pro Verein?
        - Orga-Team → Almut, Michael Müller
        - StuKo + s 140 Gast
        - Termin → November
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19:40 Uhr, Almut  Nowack verabschiedet sich

Auswertung Ersti-Woche/künftige Orga
 Matti → hat funktioniert, Orga sehr kurzfristig + sehr chaotisch → Idee: Orga-
      Person (evtl. Referat), die z. B. Überblick von Terminen und Parallelveranstal-
      tungen  hat, neue Konzeption erstellen
 Diskussion in der Runde über Probleme mit Ersti-Woche schließt sich an:
      Anne Schultka → hohe Arbeitslast bei wenigen Leuten und schlechte Kommu-   
      nikation
  

19:57 Uhr, Margitta  Wolter gesellt sich dazu [11 Stimmberechtigte]

20:00 Uhr, Anna Fletcher verlässt den Raum [10 Stimmberechtigte]

     Maximilian Wunsch → Notwendigkeit hat sich durch Anne ihren Einsatz gezeigt,
     Diskussion vs. Stelle bei Referat Informationsverbreitung. 
     Es wird die Idee  geboren, ähnlich dem Referat Finanzen auch für das Referat
     Informationsverbreitung zwei feste Stellen mit klar definierten Aufgaben  ein-
     zurichten und in der Satzung zu verankern. Es ergeht folgender Beschlusstext:

[Matti Drechsel] Antrag auf Übergabe der Ersti-Orga an das Referat
Info-Verbreitung, mit der Maßgabe,  eine zusätzliche Stelle hierfür    
einzurichten.

[B 134 - 2016]
ja nein Enthaltung
9 0 1

- bestätigt -

Cafe-Schichteinführung
 Anne Schultka, eine der neuen Cafe-Minister, spricht den Gedanken an, dass 

auch StuKo-Mitgliedern die  Möglichkeit hinter der Bar zu arbeiten, eingeräumt 
werden soll und informiert, dass in jedem Semester für alle Barschichten eine 
Einführung vorgesehen ist.

 Info bitte in Fs-Räte weitertragen und an StuRa
 entsprechende Doodle-Liste wird seitens Anne erstellt und geht über Verteiler

Termine:
 Resultierend daraus, dass die Fak. A + U Anfang November ihre Exkursions-

woche hat und somit die Beschlussfähigkeit zur geplanten StuKo-Sitzung am 
02.11.  nicht gegeben ist, wird das Meeting auf den 24.10.16 vorgezogen

 07. + 09.11.16, jeweils 19:00 Uhr – Ini-Sitzung
 12.11.16 – 10:00 Uhr, Haushaltssitzung (wird möglicherweise am 13.11. 

fortgesetzt)
 Rechenschaft Initiativen – 31.10.16
         - Diskussion über Rechenschaften StuKo, FsR (in Fachschaften tragen)
         - Vorstand übernimmt Orga der StuKo-Rechenschaft

20:30 Uhr, Anna Fletcher kehrt zurück [11 Stimmberechtigte]

 Renovierung M 18 – Treppenhaus u. Sitzungsraum → 22./23.10.16
   - In der Runde entfacht eine Diskussion über die bisherige Beteiligung an
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     bereits gelaufenen Aktionen, die Kommunikation seitens Hausreferat 
   - Da Frederik Sukop heute leider nicht anwesend sein kann, lädt der Vorstand

                                           das Referat zum V-Treffen am 19.10. 16 ein.

20:35 Uhr, Torsten Zern betritt den Raum

  T  OP 3   Vorstellung und Wahl Vorstand/ReferentInnen/Delegierte 
AS Forschung und Projekte → Freya Probst (FsR A + U) → Nachbesetzung Johanna 
Bänsch 

             - vertagt, da weder Freya noch Johanna anwesend sind

AS Forschung u. Projekte → Muriel Mc Calla steht wieder zur Verfügung, löst Maik Voit ab
Muriel McCalla, ehemalige Delegierte und aus gesundheitlichen Gründen mehrere 
Monate durch Maik Voit vertreten, stellt sich als Studentin der Visuellen Kommunikation 
(Master) sowie die Arbeitsweise vom o. g. Ausschuss vor, ehe es zur Abstimmung über 
ihre Delegierung kommt. 

[Matti Drechsel] Antrag auf Delegierung von Muriel McCalla in den 
AS Forschung und Projekte 

[B 135 - 2016]
ja nein Enthaltung
10 0 1

- bestätigt -

AS Studium und Lehre  → Delegierung Sofia Florian (FsR A + U)
Sofia steht in Kontakt mit aktuellen Delegierten, somit ist Einarbeitung gegeben und  
Arbeitsweise  des Gremiums bekannt.

[Matti Drechsel] Antrag auf Delegierung von Sofia Florian in den 
AS Studium u. Lehre 

[B 136 - 2016]
ja nein Enthaltung
11 0 0

- einstimmig bestätigt -

TOP 4      Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen
Senat vom 05.10. und Sondersitzung vom 07.09.16
Bendikt Kaiser berichtet vom 07.09.16:
 Veranstaltungshinweis von Fr. Emes – Prorektorin Studium u. Lehre

   - 07.12.
   - 20 Jahre Bauhaus- Universität Weimar

 besorgter Hinweis auf rückläufige Studierendenzahlen bei Erstsemestern
 Exzellenzinitiative , Berufs- u. Karrierekonzept

   - Förderung von 28 Prof. in Thüringen via Tenure Truck
   - 4 Prof. nach Weimar

 Ergänzung der Berufungsordnung mit Verfahren zur Rufabwehr
 Änderung Honorare der Lehrbeauftragten des Sprachenzentrums

   - Uni ist immer noch auf sehr niedrigem Niveau
 Prof. Bewegtbild Crossmedial →  Nachbesetzung erfolgt
 W1 Prof. Adaptive Tragwerke → beschlossen
 Prof. Objektinstallation → beschlossen
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Berichterstattung vom 05.10:
 Prüfung Wissenschaftsrat der Thüringer Hochschulen

    - BUW verfasste Selbstbericht – Pos. Zusammenarbeit innerhalb der BUW
 Landesbericht über BUW sehr problematisch aufgenommen

   - sehr umstrittene Prognosen, z. T. Angriff auf Architekturausbildung
   - BUW wird Gegenpostion beziehen
   - Besuch der Evaluierungskommission am 12. Februar

 Innovative Hochschule
   - Förderprogramm Bund, „Exzellenzinitiative“ für kleine Unis
   - Diskussion über BUW-Bewerbung; Frage nach welchem Profil; kein Antrag von  
     Seiten des Digital Engineering, da wenig Chancen gegenüber Ilmenau

 Entwürfe Außengelände
   - Ansicht 1. OG Hauptgebäude
   - Problem: StuKo-Position scheint nicht angekommen im Senat → Delegierten im 
     Baubeirat durch Vorstand befragen; schnelle StuKo-Positionierung

 Gleichstellungsbeauftragte neu eingesetzt
 Prof. für Städtebaurecht beschlossen

Frederik Sukop → Planung Außenanlagen VdV-Bau/M 18 und Come Together
- vertagt, da nicht anwesend

Referat HoPo/KTS → Semesterticket – 3. Gespräch SPNV
 3 Verhandlungen, Semesterticket besteht weiterhin
 Konsortium  aus Verkehrsbetrieben will nachverhandeln → starke Preiserhöhungen 

wegen angeblich erhöhter Fahrkilometerzahlen
 KTS hat genaue Zahlenbasis gefordert, Konsortium konnte bei Termin keine Zahlen 

liefern. KTS und StuWe haben  deswegen beschlossen, dass es nächste Verhand-
lungen erst wieder zum Sommersemester gibt

TOP 2  Beschlüsse und Informationen des Vorstandes
Beschlüsse
 [B 124 - 2016] vom 13.07.16
      Förderung des Projektes „Schlaf, oder was ich sonst so nicht mache“ mit der
      beantragten  Summe von 250 €, die zweckgebunden für anfallende Materialkosten zu
      verwenden sind
 [B 125 - 2016] vom 13.07.16
     Förderung des Projektes „Identy Re-Wired“ mit einer Summe von 100 € aus dem
     Kulturfördertopf vom StuKo, deren Verwendung für StuKo-Technik bestimmt ist
 [B 126 - 2016] Umlaufbeschluss August 2016
       Erstattung der vom Lucia Verlag beantragten Kosten in Höhe von 188,84 € aus dem
      Topf der Initiative für den erstellten Katalog
 [B 127 - 2016] Umlaufbeschluss August 2016

            Catering zur Mouvielounge entsprechend dem Angebot der Mensa durch Katharina
       bestellen  lassen. Das Ganze mit dem Hinweis auf Förderung in Höhe von 400 €

            durch das DSL und einen Beitrag in Höhe von 1/5 der StuKo-Kosten durch den
            StuRa der HfM

 [B 128 - 2016] Umlaufbeschluss September 2016
            Die Empfehlung, Anton Brokow-Loga als studentische Hilfskraft beim DIB für die
            DAAD-Welcome-Stelle Studienvorbereitung einzusetzen, wird vom StuKo unterstützt
            bzw. bestätigt

 [B 129 - 2016] Umlaufbeschluss September 2016
            Die Empfehlung, Luisa Geldbach als studentische Hilfskraft beim DIB und als 
            Nachfolgerin von Marie Kötterheinrich für die DAAD-Welcome-Stelle Vernetzung
            Geflüchtetenarbeit einzusetzen, wird vom StuKo unterstützt bzw. bestätigt

 [B 130 - 2016] Umlaufbeschluss Oktober 2016
              Entsendung von Maximilian Vogler als studentischen Vertreter der Fakultät B und
              Nachfolger von Sarah Weiner in den Senat der BUW
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 [B 131 - 2016] vom 06.10.16
             Dem Fs-Rat A + U wird ein Projektvorschuss über 425,73 € gewährt, dessen 
             Rückzahlung bis zum 16.12.2016 befristet ist.

Der Vorstand hat über alle getroffenen Beschlüsse informiert, einzelne Verständnisfragen
konnten geklärt werden und die zwischenzeitlich getroffenen Beschlüsse fanden letztend-

     lich volle  Unterstützung von den Anwesenden.

Informationen 
Gesprächsrunde mit Prof. Speitkamp am 13.10.16
- Vorstand  gibt positives Feedback und erörtert die  Gesprächsthemen

Gesprächstermin Rektorat und StuKo für 26.10.16, 15:30 Uhr bestätigt → Themen?
- M 18 -Garten → Gestaltung/Zukunft im Rahmen von Bauhaus 100
- StuWe - Einzugsdatum Studentenwohnheime
- Digitalisierung in Lehre [+ Forschung] → Umgang mit Informationen in der Lehre
- Bison - andere IT-Systeme
      → Problem der Informationsvermittlung, z. B. Architekten kommen nicht in Kurse, da
          Termine nicht auf einer Plattform kommuniziert
- AG Bauhaus 100
     → keinerlei Infos
     → intransparent
     → Kommunikation mit StuKo, Studierenden

Rebecca Schwarz hat Rücktritt aus allen Gremien erklärt (Mensa-AS, StuKo usw.) →
Nachbesetzung Mensa-AS?
- Kandidaten für Nachbesetzung Mensa-AS bis zur nächsten StuKo-Sitzung suchen und
  bestätigen 

22:00 Uhr, Ronny Haberer verlässt den Raum  [10 Stimmberechtigte]

TOP 5  Beschlussanträge Vorstand 
- kein Handlungsbedarf, liegen keine vor -

TOP 6  weitere Beschlussanträge 
- kein Handlungsbedarf, liegen keine vor -

TOP 8  Sonstiges
allgemeines Statement des StuKos zu HS-Rankings → Erinnerung für die nächste
Sitzung
- StuKo-Mitglieder sollen sich nochmals mit der Thematik beschäftigen und sich in   
  nächster Sitzung  auf Position einigen

Evaluationsbögen → aus Sitzung vom 27.06.16
- Diskussion im AS S&L über Wirksamkeit
- Fragen:
     → Kommunikation, Umsetzung, Durchführung, Auswertung, Professoren-Verantwortung
- Maßnahmen bei schlechter Evaluation?
- in Fs-Räte tragen

22:19 Uhr, Maximilian Vogler verlässt den Raum
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c/kompass
- Matti berichtet über Umsetzung und Druck sowie über Kosten, die voraussichtlich 300 €
  unter dem Budget liegen werden
     → Investment in Release-Party
     → Party am 31.10. - zu Cafe Halloween-Party; Orga von Dirk (Ref. Info))
- Abstimmung über Verfahrensweise mit Exemplaren aus dem Vorjahr
 

[Matti Drechsel] Antrag auf Freigabe der c/kompass-Exemplare aus 
dem Vorjahr für Bastelarbeiten der Release-Party

[B 137 - 2016]
ja nein Enthaltung
10 0 0

- einstimmig bestätigt -

Gutscheine Careers Service
- Restgeld aus Klausurtagungs-Topf genutzt
- können mit Terminhinweisen bei GF (Sabine) abgeholt werden

22:25 Uhr, Benedikt Kaiser geht 

Imma-Party
- Sehr hoher Arbeitsaufwand in kurzer Zeit, bemerkt Michael Müller, viel Auf- und
  Abbauarbeit. Es hat sich gezeigt, dass mittels besserem Kontakt/Informationen die
  Helfer-Kapazitäten hätten besser genutzt werden können. Schriftlicher Bericht und
  Abrechnung folgen.
- Großer Dank geht an Orga-Team → Helfer-Essen angedacht
- evtl. Geld von Workshop-Ini an Hausreferat für Anschaffung von Werkzeugen
- Künftig ist darauf zu achten, dass die Organisation der Imma-Party als Teil der Ersti-
  Woche langfristig in Planung  geht

Referat Digitale Infrastruktur
- Problem: Termin bezüglich Newsletter-Anmeldung mit Erstis verpasst
- Martin Tippmann in StuKo-Vorstandssitzung einladen →  fragen nach zusätzlicher
  Unterstützung mit Co-Referent

TOP x  ggf. nicht öffentlicher Teil 
- kein Handlungsbedarf -

TOP y  nächste Sitzung: 
Montag, der 24. Oktober 2016, 19:00 Uhr → Redeleitung:    Zeno Schnelle

     → Kurzprotokoll:  Maximilian Wunsch
    → Verpflegung:   Tillmann Gebauer
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Beschlüsse StuKo-Sitzung vom 17. Oktober 2016 

[B 132 - 2016] Antrag auf Bestätigung des Protokolls von der Sitzung am 27.06.2016
- bestätigt -

[B 133 - 2016] Antrag auf Bestätigung des Protokolls von der Sitzung am 11.07.2016
- bestätigt -

[B 134 - 2016]   Antrag auf Übergabe der Ersti-Orga an das Referat Info-Verbreitung, mit der 
                          Maßgabe, eine zusätzliche Stelle hierfür einzurichten

- bestätigt -
[B 135 - 2016] Antrag auf Delegierung von Muriel Mc Calla in den AS Forschung und Projekte

- bestätigt -
[B 136 - 2016]   Antrag auf Delegierung von Sofia Florian in den AS Studium u. Lehre

- einstimmig bestätigt
[B 137 - 2016]   Antrag auf Freigabe der c/kompass-Exemplare aus dem Vorjahr für Bastel-
                          arbeiten der Release-Party

- einstimmig bestätigt -
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